

La Fundación Balaguer Gonel renueva las becas de posgrado - Mediterráneo - 12/01/2021

LA DOTACIÓN ES DE 15.000 EUROS

La Fundación Balaguer Gonel renueva las becas de posgrado

Están destinadas a satisfacer la totalidad o parte de la matrícula

R. D.
CASTELLÓN

La rectora de la UJI, Eva Alcón, y el presidente del patronato de la Fundación Balaguer Gonel Hermanos, Ernesto Tarragón, han renovado el convenio entre ambas entidades para el programa de becas de posgrado del curso 2020-2021, dirigido al estudiantado de la UJI. Al acto de firma del conve-

nio también asistió la vicerrectora de Estudiantado y Compromiso Social, Inmaculada Rodríguez.

La Fundación Balaguer Gonel Hermanos dotará con 15.000 euros a la UJI para la convocatoria de las becas dirigidas al alumnado de posgrado. Las ayudas, destinadas a satisfacer total o parcialmente la matrícula del curso, las concederán en función de la nota media del expediente académico correspondiente a los estudios de grado o titulaciones ya finalizadas.

Los beneficiarios tienen que ser naturales o residentes en la

provincia de Castellón y cursar estudios de posgrado. La convocatoria se efectuará en enero.

Eva Alcón agradece el apoyo de la Fundación al estudiantado con este programa de becas que «contribuye a la mejora de la formación para el desarrollo del territorio y la generación de oportunidades». Además, subraya «la importancia de apostar por el conocimiento de calidad y especializado para hacer frente a las transformaciones sociales y económicas actuales y futuras», indica. ■



Ernesto Tarragón, Eva Alcón e Inmaculada Rodríguez, en la renovación.